

## Nuevo estudio propone reconsiderar la investigación agrícola. BM

Última modificación 14.11.2006

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006  
en información económica  
Victor Medina

Nuevo estudio propone reconsiderar la investigación agrícola

Enhancing Agricultural Innovation: How to Go Beyond the Strengthening of Research Systems. World Bank-UNU, 2006, 135 p.

El Banco Mundial y el Centro Maastricht de Investigación Económica y Social y de Capacitación en Innovación y Tecnología de la UNU (UNU-MERIT) han completado un estudio muy importante sobre como aumentar la innovación agrícola en los países en vías de desarrollo.

Concluyendo que nuevas formas de interacción son centrales a la innovación agrícola, el estudio pide al Banco Mundial y a otras agencias de desarrollo a jugar un papel más importante en:

- Fomentar el pluralismo entre los proveedores de servicio y organizaciones de extensión que tienen la actitud y la habilidad de encontrar el enfoque adecuado y una mezcla de socios en diferentes contextos de sistemas de innovación;
- Apoyar la educación agrícola para desarrollar un cuadro de profesionales que combine habilidades técnicas con habilidades funcionales en (por ejemplo) mercados, agro-bussiness, ley de propiedad intelectual, instituciones rurales, y financiamiento rural;
- Construir una comunidad global de práctica para analizar material empírico adicional y recopilar indicaciones prácticas en una gama de intervenciones alternativas.